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会議事項 １ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

  （１）報告事項 

    ① 栃木市総合支所複合化基本方針について 

    （２）協議事項 

    ① 平成３１年度実施分地域予算提案事業について 

４ その他 

  （１）委員報告 

  （２）事務連絡 

５ 閉会 
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会長 

 

 

 

 

１ 開会（19:02~） 

 

２ あいさつ 

   大塚会長よりあいさつがあった。 

 

３ 議事 

（１）報告事項 

① 栃木市総合支所複合化基本方針について【公共施設再編課】 
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〈説明〉 

担当課に対し説明を求める。 

 

資料に基づき説明。 

 

〈質問・意見〉 

委員に対し質問を求める。 

 

  西方地域における具体的な整備計画はないのか。 

 

  本日示した資料は、整備のための基本的な考え方をまとめた基本方針である

ため、具体的な整備計画は定められていない。今後、基本計画を策定する中で

具体的な整備計画をまとめ、その際には地域会議からも意見をいただき、必要

に応じて懇談会も開催して意見をいただく予定である。 

 

  基本的な考え方を確認したいが、各総合支所において職員が減っており、建

物も広すぎるように思えるが、それを縮小するために既存の公民館などと併せ

て支所の機能を兼ねるということでよいか。 

 

  まずは老朽化の問題があり、必要な施設については建替えを行うが、全ての

施設を現状と同じように建替えることは不可能であることから、複合施設とし

てダウンサイジングして施設を整備していく考えである。 

 

  この計画の中で総合支所という名前は残るのか、それともなくなるのか、ま

たは別の名称となるのか。 

 

  どのような形をとるかはまだ決まっていないが、日光市の例では総合支所と

公民館を複合して「行政センター」という名称を使っている。また愛称を募集

して、名称をつける例もある。今後名称を検討する際には地域会議においても

意見をもらいたい。 

 

  消防の建替えの際もそうであったが、アンケート調査結果として、市役所は

いつの間にかアンケートを実施してその結果を示してくる。無作為に抽出して

送られてきたアンケートには答えるしかない。小学校の統廃合に関するアンケ

ートの際も同様のやり方であった。アンケートを無作為に抽出して行い、その

結果を地域会議に諮るのであれば、事前に地域会議の委員にもアンケートの内

容を話しておくべきではないか。ただ単に、皆さんのご意見を聞きました、こ

れが結果ですということだけではアンケートとしていかがなものか。 

 

  アンケートを実施する際には、地域会議にも情報提供をした上で実施してい

ただきたいということだと思う。また、アンケートに回答した人数が大した数
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でないのにそれをアンケート結果として話を進めることはどうかと思う。 

 

  よく理解できない部分があるが、合併したことにより本来なくてもいい施設

が増えたため、不要な施設を整理統廃合するということでよいのか。ある施設

は廃止し、ある施設は統合するということか。 

 

  おっしゃる通りである。 

 

  公民館機能と支所機能を併せたものが各地域、西方地域にもできるというこ

とでよいか。 

 

  総合支所については、公民館機能と図書館機能を一つにしたものを各地域に

整備する計画である。 

 

  各地域にある文化会館などは市として一つに統合してしまう考えなのか。 

 

  基本的には一つにする考えである。 

 

  一つだけお願いしたいが、鹿沼市と粟野町が合併した際に最初は粟野町にき

ちんとした庁舎があったが、数年後には出張所のような形になってしまったの

でそのようなことはやめていただきたい。例えば、都賀と西方が一緒になると

か、藤岡と岩舟が一緒になるといったことは構想としてあるのか。 

 

  計画はあくまでも各総合支所単位となる。 

 

（２）協議事項 

  ① 平成３１年度実施分地域予算提案事業について 

 資料に基づき事務局から説明があった。 

３月と４月の地域会議の際に意見のあった提案事業についての関係部署と

の相談結果の報告を行った。 

 

  相談の結果、思川桜堤の活用については、事業として行うことが難しいこと

から、ふれあいパーク花の滝の整備とふれあいパーク入口看板の修繕を優先的

に次年度の提案事業とする方向で、関係部署と協議してもらうこととしてよろ

しいか。 

 

  花の滝の整備や入口看板の修繕等、金額的にはどの程度になるのか。予算的

に可能であれば、バーベキュー広場へのテーブルと椅子の設置や案内看板の設

置が可能なのか。 

 

  現時点で関係部署と相談させていただいてる中では花の滝の整備事業につ
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いては、今年度の予算と同程度と思われ、看板の修繕については見積等を取っ

た上での金額となるとのことである。その上で、予算的に余裕があればそのほ

かの事業案の検討も可能かと思う。 

 

  案内看板に関してはスマートインターチェンジの整備に合わせて行ってい

ただいた方がよい。 

 

  確認ですが、提案事業の優先順位とする一番はふれあいパーク花の滝整備事

業、二番がふれあいパーク入口看板の修繕ということでよいか。 

 

  優先順位としてはよいが、予算の枠に収まるのであれば、バーベキュー広場

へのテーブルと椅子の設置やふれあいパークへの案内看板の設置についても

協議いただきたい。 

 

４ その他 

 （１）委員報告 

   特になし 

（２）事務連絡 

平成３０年度実施分地域予算提案事業である「交通安全教室」の開催案内 

  平成３０年５月３０日（水）午後１時２０分～ 西方中学校校庭 

次回の地域会議開催予定 

平成３０年５月２４日（木）午後７時～ 西方公民館２階大会議室 

 

５ 閉会（~19:50） 

  以上で本日の会議は全て終了する。 

 


